
2024.10.20 小田原百貨店 

議会出席：池谷、瀬戸伸、高橋、瀬戸恵、大野、府川、熊澤 

来店者：６名 

 

おしゃべりカフェ 意見 

 

【広域ごみ処理施設】 

・広域ごみ処理施設に対する町長からの説明には、不信感がある。搬入搬出道路の

安全確保や県道（南原 S字カーブ）の拡幅など、条件闘争をしっかり進めるべき。 

 

【空き家対策】 

・山北駅付近（馬場地区含）でも空き家が増えている。空き家活用を真剣に考えな

いと、地域が成り立たない。更地にすると売れるケースも多いようだ、対策を。 

 

【防災】 

・防災訓練は川村小学校で実施したが、自治会役員ばかりの参加で意味がない。 

形式的な訓練ではなく、実効性・効果的な訓練をするべきでは。 

 

【社会福祉協議会】 

・三保地区で借家を拠点にヘルパー事業所を開設したかったが物件がなかった。 

介護ヘルパーなど、社会福祉協議会など新規事業者への手厚いサポートを望む。 

・ケアラーやおでかけ号介助員など、相談を持ち掛けたが断られた。 

・ボランティアグループには新たな種類のグループや若い世代へのアプローチなど、

もっと工夫が必要。 

 

【その他】 

・人口減少、特に少子化対策が急務ではないか。 

・三保地区の河川でキャンプや川遊びをした後の不法投棄は大きな問題。議会で、

罰則等に関する条例を設置し、ごみ放棄対策を進めるべき。 

 

 

 

以 上 


